

GOBERNADOR AMENAZA CON DESALOJARLOS

Bloquean maestros Autopista del Sol

Tras romperse el diálogo con el gobierno estatal, maestros de la Coordinadora de Trabajadores de la Educación de Guerrero bloquearon la Autopista del Sol, a la altura Chilpancingo, para exigir los salarios retenidos a más de 6 mil docentes que abandonaron sus salones de clases para protestar en contra de la reforma educativa. Por su parte, el gobernador Ángel Aguirre Rivero advirtió que desalojará a los maestros con elementos policiacos si bloquean vías de comunicación en estas vacaciones de Semana Santa

